

Ministerio de Relaciones Exteriores

Sostener un acercamiento con la diáspora en Perth es un proyecto que reúne diferentes actividades a ejecutarse con una de las comunidades de salvadoreños más lejanas de Australia,

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Sostener un acercamiento con la diáspora en Perth es un proyecto que reúne diferentes actividades a ejecutarse con una de las comunidades de salvadoreños más lejanas de Australia,

Funcionario que viaja: Danis José Cruz Hernández

Cargo del funcionario: Vicecónsul, Agregado de Diáspora

Destino: Western, Australia

Fecha de salida: 24/03/2023

Fecha de regreso: 26/03/2023

Valor del pasaje: \$600.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$260.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$195.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Con el fin de propiciar la participación política, cultural y económica de los connacionales, en concordancia con los Ejes Estratégicos del Plan Cuscatlán de nuestro gobierno, además se contempla la realización de "Nuestros SaboresSV", un viaje culinario a El Salvador a través de la degustación del platillo típico del maíz para la diáspora y la proyección del capítulo No. 1 de la miniserie "las pupusas", mientras reciben información y enrolamiento para la plataforma viajerosSV, esto se realizará en el marco de la convocatoria del consulado móvil realizada por el Consulado General. Asimismo se realizará una capacitación sobre la importancia de identificarse por medio de Documento Único de Identidad (DUI) y pasaporte de cara a la inclusión política de la diáspora durante los eventos electorales del 2024, finalmente se plantea realizar una jornada de enrolamiento para la plataforma viajero SV y el registro de la diáspora en la plataforma centralizada del Ministerio de Relaciones Exteriores

Observaciones:

Aéreo